



Communiqué de presse

GIMS : à l'ACS, la passion automobile est au centre de l'attention

Berne, 29 février 2024 - Le Geneva International Motorshow GIMS est de retour. En tant que membre fondateur du Salon de l'automobile de Genève, l'Automobile Club de Suisse est bien entendu présent à Genève du 26 février au 3 mars 2024. Il met la passion automobile au centre de sa présentation et offre aux visiteurs des points forts attractifs, comme une Ferrari Daytona SP3, qui peut être admirée sur son stand. Cette année, l'ACS partage ce dernier avec trois de ses partenaires de la branche, l'UPSA, AVENERGY et routesuisse, ce qui constitue une nouveauté.

Après quatre longues années d'absence, le Salon de l'automobile de Genève (GIMS) est de retour dans un nouveau format. Du 26 février au 3 mars 2024, le GIMS proposera de nouvelles expériences passionnantes à travers la zone Adrenaline, un Design District, un Mobility Lab et une Next World Zone. Le thème de la centième édition du salon est Auto.Future.Now.

En tant que membre fondateur, l'ACS sera également à nouveau présent parmi les exposants du salon. D'une part, pour soutenir le GIMS et d'autre part, afin de s'engager pour ses membres et l'avenir de la passion automobile. Cette dernière peut d'ailleurs être vécue et expérimentée sur le stand. Les visiteurs peuvent ainsi tester leur talent dans l'eSport ou poser avec l'exclusive Ferrari Daytona SP3 qui sera présentée sur le stand. L'ACS est très heureux de se présenter cette année avec ses associations partenaires, l'UPSA, AVENERGY et routesuisse. Cela permet aux quatre associations d'utiliser les synergies et d'envoyer un signal commun en faveur du transport individuel motorisé.

Remise des prix du concours du jubilé

Un autre moment fort a eu lieu le 27 février à 17 heures : la remise du prix principal du concours organisé à l'occasion du 125e anniversaire de l'ACS. L'heureuse gagnante aura le plaisir de conduire une Mercedes-Benz EQA 250 pendant un an. Le véhicule flambant neuf a été remis personnellement à l'heureuse gagnante par Robin Dossenbach, Président de la section ACS Schaffhouse, en compagnie de Fabien Produit, Secrétaire général de l'ACS Suisse.

Renseignements complémentaires :

- Fabien Produit, Secrétaire général ACS, Tél. 031 328 31 17, fabien.produit@acs.ch

L'Automobile Club de Suisse ACS a été fondée en 1898 à Genève. Il a pour but de regrouper les automobilistes afin de défendre les intérêts de la politique des transports, de l'économie, du tourisme, du sport et de tous les autres intérêts liés à l'automobilisme, tels que la protection des consommateurs et de l'environnement. Il consacre une attention toute particulière à la législation sur la circulation routière et son application et s'engage en faveur de la sécurité routière.